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DA UNIPAMPA

Aos doze dias do mês de junho de 2020, às 10h, via webconf, reuniu-se a Comissão de Curso de
Relações Públicas para tratar sobre a proposta de calendário acadêmico 2020 – apresentado
pela reitoria. Estiveram presentes os professores Valmor Rhoden, Fernanda Sagrilo Andres,
Larissa Conceição, Erick Maciel, Juliana Rhoden, Paula Pavan, Elisa Lübeck, Carmen Abreu,
Tiago Martins, Marina Landa e Magnos Casagrande e a representante discente Maria Luiza
Graciano da Silva. O coordenador do curso Valmor Rhoden – apresentou informações sobre
reunião que a direção de campus teve pela manhã da última quarta-feira, dia 10 de junho com os
coordenadores de curso – para falar sobre a proposta da reitoria. A mesma será discutida e
votada na Comissão Superior de Ensino e Consuni, mas é importante os cursos apreciarem e
darem suas contribuições. Além disto – foi constituído um GT institucional com diretores e
coordenadores acadêmicos dos Campus. A pesquisa feita pela Prograd via internet, teve menos
de 3 mil respondentes, de um total de 15 mil foi questionada, porém não se vê possível fazer uma
em outro formato – que contemple a totalidade dos alunos da instituição. A proposta é de um
ensino hibrido que inicia de forma remota e pode terminar de forma presencial, com previsão de
início em 20 de julho e término em 11 de outubro. Várias fases estão sendo propostas e já estão
sendo concretizadas pela reitoria, por isto a insegurança de que se é uma proposta ou uma ação
já efetiva institucional. As disciplinas totalmente teóricas do semestre 2020-1 do curso são:
Estudos da cultura, Sociologia da comunicação, teoria e técnica de RP e Filosofia do
Conhecimento. Já de 2020-2 as disciplinas são: Fundamentos de Ciência Política e Teoria da
Comunicação (2º semestre), Ética e Legislação em RP e Comunicação, cidadania e diversidade
Sociocultural (6º semestre). Valmor defendeu que o semestre seja totalmente on-line, não parte
remoto e depois parte presencial, mesmo que possível. Salientou que o curso deverá pensar quais
disciplinas, horários e vagas podem ser ofertadas nesta excepcionalidade. Salientou ainda que
haverá prejuízos em termos de qualidade, pois o formato é novo e mais limitado que o presencial,
mas que o Moodle, por exemplo, por ser repositório – permite que o aluno – em qualquer tempo –
pode ter acesso ao conteúdo, o que faz com que se torne viável, numa situação de pandemia. O
professor Magnos falou da excepcionalidade, mas salientou que  formato deveria ser bem
pensado antes de iniciar, por isto – defendeu que o prazo de iniciar deveria ser estendido. A
professora Elisa falou da preocupação com o formato híbrido. A qualidade neste formato será
comprometida com este novo formato, mas que é excepcional em função da pandemia. A
professora Carmen falou sobre a dificuldade de acesso dos alunos à internet e a preocupação
com o acesso dos mesmos. O professor Valmor falou sobre o Moodle ser possível de ser
acessado em qualquer momento, claro que não com a mesma qualidade do presencial, mas que
isto faria com que os alunos que não participassem agora, poderiam ter acesso posterior, sem
tanto retrabalho ao docente. O professor Tiago falou que o Moodle permite o conteúdo estar
disponível aos alunos. Outros dois pontos, o EAd – tem diferenças com o formato presencial. Por
isto é importante pensar em calendário menor – pois isto exige muito mais do aluno neste
ambiente e isto precisa ser considerado. Além disto – pensar em limitar o número de disciplinas
neste formato para cada professor. A professora Elisa falou que os docentes precisam de um
tempo maior para essa preparação, concordando com a sugestão feita pelo professor Magnos, já
que o Moodle tem limitações de tempo dos vídeos, além do acesso e formatos das aulas. A
professora Larissa falou do formato da aula remota. Falou que desde o início da pandemia - o
curso de RP sempre se comunicou com os alunos, enviando conteúdos, cursos para atividades
complementares. Larissa comentou que poucos alunos retornaram sobre estas e vê com
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preocupação este novo formato, tendo por base a participação. A instituição vai ofertar acesso à
internet aos alunos que não o tenham, é o questionamento que deixou. Ela sugeriu priorizar os
formandos 2020-1 e como ter acesso aos ingressantes. O professor Valmor respondeu que será
uma nova oferta e o curso escolherá quais componentes será possível neste formato e ainda que
os alunos terão que se matricular nelas, não sendo o presencial no sistema em vigor. A professora
Paula falou da sua experiência com o curso que ofertou de forma online e falou das ferramentas
Google Class Room e Google Meet como possibilidades de uso, além do Moodle. Sugeriu ainda
uma comunicação para que os alunos comecem a usar seus e-mails institucionais, já que poucos
usam e/ou sabem da existência desta ferramenta que eles têm. Além disto, salientou também da
responsabilidade dos mesmos neste novo formato, que não pode ficar tanto apenas no professor.
A professora Juliana falou da preocupação sobre a saúde mental, a pandemia é um momento que
fragiliza muito as pessoas e que é um momento de vulnerabilidade psíquica. O tempo da aula –
precisa ser bem pensado para não gerar algo que gere mais problemas do que uma aparente
solução, com as pessoas em casa e muitos outros afazeres o que pode gerar mais conflitos, por
isto cuidar para não sobrecarregar alunos e professores, sabendo das condições existentes,
destacou. A professora Marina falou que nos outros cursos isso já foi discutido, Direito e Ciência
Política – da qual também faz parte da Comissão de curso. A preocupação foi o pouco retorno
dos alunos que responderam as pesquisas. Sugeriu um parecer do curso de RP com questões
que devem ser levadas para o Conselho de campus.  A representante discente Maria Luiza
Graciano falou que uma carta aberta dos Diretórios acadêmicos do campus que são contrários ao
formato remoto. No curso de RP – foi enviado um questionário aos alunos, sendo que apenas 36
responderam, se mostrando contrários a esta modalidade, mesmo que 97% tenham dito ter
acesso à internet. A questão de saúde mental também foi colocada e o cuidado nas plataformas
que serão usadas e com os horários (curso de RP – é noturno). A proposta veio de cima pra
baixo, sem discussão, finalizou. Encaminhamentos: 1) o curso solicita o aumento de prazo do
início das aulas de 20 de julho para 15 de agosto e sugere ampliar a preparação das ferramentas
aos professores e pensar também em ampliar os cursos aos alunos da instituição e também que o
formato do semestre seja totalmente remoto/on-line. A proposta foi aprovada por unanimidade. 2)
A oferta para o semestre será discutida em momento posterior, após reunião do Conselho de
Campus da semana que vem, também aprovada por unanimidade. Nada mais a tratar, encerra-se
assim esta ata, que foi redigida por mim, professor Valmor Rhoden.  

Documento assinado eletronicamente por ERICK DE MELO MACIEL, PROFESSOR DO MAGISTERIO
SUPERIOR, em 23/10/2020, às 21:52, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no
art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por VALMOR RHODEN, PROFESSOR DO MAGISTERIO
SUPERIOR, em 24/10/2020, às 15:03, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no
art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por JULIANA LIMA MOREIRA RHODEN, PROFESSOR DO
MAGISTERIO SUPERIOR, em 26/10/2020, às 10:57, conforme horário oficial de Brasília, com
fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por PAULA DANIELE PAVAN, PROFESSOR DO MAGISTERIO
SUPERIOR, em 26/10/2020, às 11:58, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no
art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por MAGNOS CASSIANO CASAGRANDE, PROFESSOR
MAGISTERIO SUPERIOR - SUBSTITUTO, em 26/10/2020, às 16:09, conforme horário oficial de
Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por CARMEN REGINA ABREU GONCALVES, PROFESSOR
DO MAGISTERIO SUPERIOR, em 28/10/2020, às 18:21, conforme horário oficial de Brasília, com
fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.
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Documento assinado eletronicamente por ELISA LUBECK, PROFESSOR DO MAGISTERIO
SUPERIOR, em 28/10/2020, às 21:14, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no
art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por LARISSA CONCEICAO DOS SANTOS, PROFESSOR DO
MAGISTERIO SUPERIOR, em 29/10/2020, às 19:53, conforme horário oficial de Brasília, com
fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por TIAGO COSTA MARTINS, PROFESSOR DO MAGISTERIO
SUPERIOR, em 24/11/2020, às 16:06, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no
art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por FERNANDA SAGRILO ANDRES, PROFESSOR DO
MAGISTERIO SUPERIOR, em 26/11/2020, às 10:25, conforme horário oficial de Brasília, com
fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
https://sei.unipampa.edu.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código verificador
0386096 e o código CRC 900AAC9F.

Referência: Processo nº 23100.014786/2020-71 SEI nº 0386096
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UNIVERSIDADE FEDERAL DO PAMPA

ATA DE REUNIÃO

ATA DE REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA No01/2020 DA COMISSÃO DO CURSO DE RELAÇÕES
PÚBLICAS DA UNIPAMPA

Aos três dias do mês de junho de 2020, às 16h,  via webconf,  reuniu-se a Comissão de Curso de
Relações Públicas para tratar sobre a proposta de calendário acadêmico 2020 – apresentado
pela reitoria. Estiveram presentes os professores Valmor Rhoden, Fernanda Sagrilo Andres,
Larissa Conceição, Erick Maciel, Paula Pavan, Elisa Lübeck e a e representante discente Maria
Luiza Graciano da Silva. O coordenador do curso Valmor Rhoden – apresentou informações sobre
reunião que a direção de campus teve pela manhã com os coordenadores de curso – para falar
sobre a proposta. A mesma será discutida na Comissão Superior de Ensino e Consuni, mas é
importante os cursos apreciarem e darem suas contribuições. No dia 10 de junho haverá reunião
da comissão local de ensino e do conselho de campus para tratar especificamente sobre isto. A
proposta é de um ensino hibrido que inicia de forma remota e pode terminar de forma presencial,
com previsão de inicio em 20 de julho e término em 11 de outubro. Várias fases estão sendo
propostas. O curso de RP – entende que menos de três mil alunos responderam a pesquisa da
Prograd – o que é muito pouco – comparado com o total que ultrapassa 15 mil na instituição. Os
diretórios acadêmicos irão fazer uma consulta aos alunos do campus para ver o acesso à internet
que os mesmos têm. Outra preocupação é sobre as disciplinas – já que a maioria das ofertadas
possuem carga horária prática em 2020-1 e estas não devem ser ofertadas justamente por serem
de forma remota e também como será reorganizada esta oferta nas plataformas da instituição e
como será se alunos que se matricularam em disciplinas – mas não quiseram participar deste
formato de ensino, foram algumas angústias trazidas. Estas serão levadas para a reunião da
comissão local de ensino e conselho de campus que vai acontecer na próxima semana. Nada
mais a tratar, encerra-se assim esta ata, que foi redigida por mim, Valmor Rhoden.  

 

 

Documento assinado eletronicamente por ERICK DE MELO MACIEL, PROFESSOR DO MAGISTERIO
SUPERIOR, em 23/10/2020, às 21:52, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no
art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por VALMOR RHODEN, PROFESSOR DO MAGISTERIO
SUPERIOR, em 24/10/2020, às 15:03, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no
art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por JULIANA LIMA MOREIRA RHODEN, PROFESSOR DO
MAGISTERIO SUPERIOR, em 26/10/2020, às 11:01, conforme horário oficial de Brasília, com
fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por PAULA DANIELE PAVAN, PROFESSOR DO MAGISTERIO
SUPERIOR, em 26/10/2020, às 11:59, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no
art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por ELISA LUBECK, PROFESSOR DO MAGISTERIO
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SUPERIOR, em 28/10/2020, às 21:14, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no
art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por LARISSA CONCEICAO DOS SANTOS, PROFESSOR DO
MAGISTERIO SUPERIOR, em 29/10/2020, às 19:53, conforme horário oficial de Brasília, com
fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por CAROLINA MARIANO DA ROCHA DORNELLES
LOUREIRO, Assistente em Administração, em 23/11/2020, às 16:04, conforme horário oficial de
Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por FERNANDA SAGRILO ANDRES, PROFESSOR DO
MAGISTERIO SUPERIOR, em 26/11/2020, às 10:25, conforme horário oficial de Brasília, com
fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
https://sei.unipampa.edu.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código verificador
0387875 e o código CRC 01DAE135.

Referência: Processo nº 23100.014786/2020-71 SEI nº 0387875
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UNIVERSIDADE FEDERAL DO PAMPA

ATA DE REUNIÃO

ATA REUNIÃO ORDINÁRIA No 02/2020 DA COMISSÃO DO CURSO DE RELAÇÕES
PÚBLICAS DA UNIPAMPA

Aos vinte e três dias de junho de 2020, às 14h, via webconf, reuniu-se a Comissão de Curso de
Relações Públicas para tratar sobre a oferta de disciplinas do curso para o semestre 2020-1,
atendendo ao ofício nº 180/2020 da Prograd e levando em consideração a instrução normativa
recebida na última semana com alguns subsídios para esta. Estiveram presentes os professores
Valmor Rhoden, Fernanda Sagrilo Andres, Larissa Conceição, Erick Maciel, Juliana Rhoden,
Paula Pavan, Elisa Lübeck, Carmen Abreu, Tiago Martins, Keli Krause e da tradutora de libras
Bruna, Marina Landa e Magnos Casagrande e a representante discente Maria Luiza Graciano da
Silva. O professor Valmor fez uma apresentação inicial dizendo que a reunião tem por objetivo
discutir e apresentar a oferta 2020-1 do curso que será ofertada na modalidade remota. A
professora Carmen sugeriu ministrar Filosofia do conhecimento e não Produção audiovisual (pela
carga horária prática e exigir inclusive saídas para captação de imagens, etc), sugerindo antecipar
Comunicação e Política do sexto semestre. Segundo a professora Keli o componente de Libras
pode ser ofertado. O professor Erick falou que as duas disciplinas que estão na oferta regular
podem ser ofertadas, Relações Públicas e Empreendedorismo e Marketing Cultural. A Professora
Paula – tem três disciplinas na oferta, sendo que as três disciplinas podem também serem
ofertadas na modalidade remota, viáveis, claro que não na mesma forma que o presencial
(Estudos da Cultura, Leitura e Produção textual e Redação em RP II). A professora Elisa disse que
o componente Gestão de Eventos e Cerimonial e Protocolo é possível ser ofertado, pensando
inclusive em organizar eventos on-line no mesmo em função da Pandemia, porém o componente
de Estágio Curricular Obrigatório não é possível, pois o componente é prático, além de manifestar
a preocupação com as questões legais (seguro), tramitação da documentação, e logística dos
discentes, tendo em vista que, a maioria, está em suas cidades de origem. Ressaltou que é
importante a Unipampa emitir uma orientação institucional sobre a questão. A docente destacou
ainda que o componente de eventos será ofertado como ensino remoto emergencial,  mas que
certamente não é o mesmo aproveitamento que o formato presencial. O professor Magnos falou
que o componente Produção Gráfica em Relações Públicas pode ser ofertada sim. Os alunos
precisarão instalar softwares para que possam fazer a parte prática e técnica da disciplina
(fotoshop, entre outros), mas vai dar um foco em mídias digitais nesta oferta. Uma possibilidade
seria deixar a parte prática aberta, mas em função do seu contrato ser  temporário, entende como
não viável. Então, fazendo ajustes no plano de ensino, é  possível, claro que não em condições
normais e contemplando todos os alunos, mas atendendo algumas. A professora Marina de
Sociologia da Comunicação, manifestou que sua disciplina pode ser ofertada pelas condições
que temos. Maria Luiza, representante discente – falou sobre a excepcionalidade do momento e
pediu para a professora Elisa de gestão em eventos – ressaltou que alunos estão preocupados
desta ser ofertada na modalidade remota e gostaria de saber se os mesmos não serão
prejudicados, já que no mundo do trabalho terão que fazer eventos presenciais e não apenas
digitais. A professora Elisa falou que realmente não é o ideal, como bem destacou o professor
Magnos que, no componente de produção gráfica, os discentes precisariam do acesso aos
softwares, destacou também que o trabalho com o grupo nos eventos é importante, mas que,
considerando o cenário atual, pensa que o componente poderia ser ofertado. O professor Valmor
falou que é uma excepcionalidade em função da pandemia e que os alunos irão se matricular na
oferta, sendo assim opcional o aluno se matricular. Caso ele não possa ou não queira, esperamos
que em 2021-1 a oferta já esteja normalizada e o aluno/a poderá fazer, claro que algum prejuízo a
pandemia nos deixa, frisou. A professora Larissa falou que as suas disciplinas podem ser
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ofertadas no formato remoto, Política Cultural e RP Governamental e Internacional. Falou sobre
uma preocupação que ouviu sobre os créditos míninos para alunos que tenham bolsa
permanência – já que talvez alguns não consigam fazer a carga horária mínima. O professor
Valmor falou que vai levar esta preocupação para a coordenação acadêmica e GT que está
discutindo este retorno remoto. A Bruna, intérprete de Libras - falou que a consulta foi feita para a
Praec pelo campus Itaqui sobre a dúvida da professora Larissa e parece que os alunos não terão
prejuízo, caso não consigam fazer o mínimo de créditos atualmente exigidos pela bolsa
permanência. O professor Magnos falou sobre a minuta – e as semanas letivas reduzidas a 12,
mas a carga horária não ter sido reduzida. O professor Valmor ressaltou que neste formato remoto
o ideal não ter quatro horas de aula direto, por exemplo, respeitando condições dos alunos, claro
que o docente tem sua autonomia, mas é importante entender que o formato de ensino é outro
neste momento. A questão é o conteúdo esteja nas plataformas e o aluno possa acessar quando
quiser e  tirar dúvidas com os docente. A professora Fernanda falou que pode ofertar os
componente de Projeto em RP e Comunicação Integrada no formato remoto. O componente de
Economia Criativa só com professor substituto, já que a professora Marcela saiu em licença
maternidade e ainda não se conseguiu este docente. Este foi o entendimento de toda a comissão
de curso. Não serão ofertados este semestre os componentes de Economia Criativa,
Estágio curricular e produção audiovisual. Os componentes acima foram aprovados por
unanimidade. O número de vagas será de no máximo 50 por disciplina. Assuntos gerais: A
professora Fernanda falou que tem três alunos que durante a quarentena já teria finalizado o
projeto de TCC e que ser possível gostariam de fazer o TCC neste semestre. A Comissão
entendeu que desde que não tenham pendência de outros pré-requisitos e passem por banca,
podem fazê-lo, tendo tido uma abstenção. Na sequência foi criada a comissão de avaliação do
Expocom – evento que vai premiar projetos e ações dos cursos de Comunicação do país, que
será realizado num formato digital este ano. A comissão é formada pelos professores Paula
Pavan e Erick Maciel. Outra pauta foi apresentada pelo professor Valmor Rhoden. Falou que os
10 anos de funcionamento do curso de RP são dia 16 de agosto do corrente. Em função da
pandemia – ações previstas pela coordenação precisam ser revistas e sugeriu a criação de
comissão para pensar o que será possível fazer para marcar a data. Disse ainda que estão
previstas até o momento – o lançamento de e-book com artigos dos docentes e posts que
marcam um pouco do que foram os 10 anos do curso. Se voluntariaram as professoras Larissa e
Juliana que farão parte da comissão junto com a coordenação do curso, Valmor e Fernanda e que
contarão com a ajuda dos alunos que fazem assessoria para o curso, por enquanto, de forma
voluntária. Nada mais a tratar, encerra-se assim esta ata, que foi redigida por mim, professor
Valmor Rhoden. 

Documento assinado eletronicamente por ERICK DE MELO MACIEL, PROFESSOR DO MAGISTERIO
SUPERIOR, em 23/10/2020, às 21:52, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no
art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por VALMOR RHODEN, PROFESSOR DO MAGISTERIO
SUPERIOR, em 24/10/2020, às 15:04, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no
art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por JULIANA LIMA MOREIRA RHODEN, PROFESSOR DO
MAGISTERIO SUPERIOR, em 26/10/2020, às 11:02, conforme horário oficial de Brasília, com
fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por PAULA DANIELE PAVAN, PROFESSOR DO MAGISTERIO
SUPERIOR, em 26/10/2020, às 12:00, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no
art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por MAGNOS CASSIANO CASAGRANDE, PROFESSOR
MAGISTERIO SUPERIOR - SUBSTITUTO, em 26/10/2020, às 16:08, conforme horário oficial de
Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.
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Documento assinado eletronicamente por CARMEN REGINA ABREU GONCALVES, PROFESSOR
DO MAGISTERIO SUPERIOR, em 28/10/2020, às 18:24, conforme horário oficial de Brasília, com
fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por ELISA LUBECK, PROFESSOR DO MAGISTERIO
SUPERIOR, em 28/10/2020, às 21:14, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no
art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por LARISSA CONCEICAO DOS SANTOS, PROFESSOR DO
MAGISTERIO SUPERIOR, em 29/10/2020, às 19:53, conforme horário oficial de Brasília, com
fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por TIAGO COSTA MARTINS, PROFESSOR DO MAGISTERIO
SUPERIOR, em 24/11/2020, às 16:05, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no
art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por FERNANDA SAGRILO ANDRES, PROFESSOR DO
MAGISTERIO SUPERIOR, em 26/11/2020, às 10:24, conforme horário oficial de Brasília, com
fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
https://sei.unipampa.edu.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código verificador
0387920 e o código CRC 40AFDDA6.

Referência: Processo nº 23100.014786/2020-71 SEI nº 0387920
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UNIVERSIDADE FEDERAL DO PAMPA

ATA DE REUNIÃO

ATA REUNIÃO ORDINÁRIA Nº 03/2020 DA COMISSÃO DO CURSO DE RELAÇÕES
PÚBLICAS DA UNIPAMPA

Aos dezenove dias de agosto de 2020, às 14h, via web, reuniu-se a Comissão de Curso de
Relações Públicas para tratar sobre a oferta de disciplinas do curso para o semestre 2020-1,
atendendo ao ofício nº 201/2020 da Prograd e levando em consideração a instrução normativa
recebida esta semana junto com o calendário letivo de 2020 e também a apresentação por parte
do NDE da matriz curricular com a inserção da extensão. Estiveram presentes os professores
Valmor Rhoden, Fernanda Sagrilo Andres, Larissa Conceição, Erick Maciel, Juliana Rhoden,
Paula Pavan, Elisa Lübeck, Carmen Abreu, Marina Landa e Magnos Casagrande. A representante
discente Maria Luiza Graciano da Silva e os professores Tiago Martins e Keli Krause justificaram
suas ausências. O professor Valmor falou da reunião que seria ordinária em função do curso ter
de oficializar a oferta de 2020-1 até o final desta semana, o que foi aprovado por todos. Valmor
ressaltou que o calendário acadêmico foi aprovado pelo Conselho Universitário na semana
passada prevê o início do semestre de 2020-1 no dia 08 de setembro e vai até dia 19 de
dezembro, com 15 semanas letivas. As matriculas já feitas – serão mantidas. O segundo semestre
letivo de 2020 – será de 1º de fevereiro a 15 de maio de 2021. Os planos de ensino adaptados
devem estar inseridos e finalizados até dia 31 de agosto para este formato de ensino remoto. O
ajuste, via Sistema Guri, dos alunos será nos dias 02 e 03 de setembro. O professor Janilton
Nunes que já atuou no curso e com experiência na área da produção cultural– agora está
retornando ao campus – depois de concluído seu doutoramento. Ele se prontificou para ministrar o
componente de Economia Criativa para o primeiro semestre regular do curso. A maioria absoluta
concordou com esta oferta e a disciplina será incluída na oferta. O professor Magnos falou sobre a
oferta do componente de produção Gráfica em RP. Ele entende que o conteúdo prático torna-se
inviável em função de ser majoritário no componente, sendo que de um total de cinco créditos,
quatro são práticos e apenas um é teórico, além de ter um aumento de sua carga horária no curso
de Publicidade e Propaganda neste semestre. O professor Valmor - ponderou que o curso de RP
aprovou na comissão de ensino e conselho de campus a permanência dele – atrelado ao
afastamento do professor Fernando Santor - por ter demanda no curso e que se a comissão de
curso entender que não há condições a mesma ficará para ser ofertada posteriormente, quando
tiver o retorno presencial, com docente do curso de Publicidade e Propaganda. A questão foi
aprovada por todos, sendo então a disciplina excluída da oferta. Na sequência a presidente do
NDE – professora Larissa – falou sobre a proposta de matriz curricular que o NDE pensou para o
curso, a partir da inserção da extensão, e de acordo com as Diretrizes Curriculares Nacionais da
área. Ela relatou todo o processo de trabalho feito pelo Núcleo, tendo sempre como base os
documentos normativos, bem como também conhecendo a realidade de outros cursos da área do
país. Depois detalhou todos os componentes, semestre por semestre e abriu para o debate. A
matriz foi aprovada por unanimidade e na sequência será solicitado auxilio aos docentes na
elaboração das ementas das suas áreas de atuação. Até dezembro o PPC do curso deverá estar
finalizado e ser enviado para aprovação nos setores da instituição. Assuntos gerais: o professor
Valmor falou que o campus terá verba que irá viabilizar um e-book por curso e nós já
manifestamos interesse. Para isto – a coordenação do curso está preparando uma proposta para
enviar para a comissão e o lançamento do mesmo deverá ser no primeiro semestre letivo de 2021
e será organizada pela coordenação do curso. A professora Elisa pediu reunião da comissão de
estágio do curso, que é da professora Larissa e Carmen para alinhar algumas diretrizes com as
normas institucionais. E falou ainda sobre a importância de ressaltar aos alunos que os cursos on-
line que fizeram durante este período – podem ser validados como ACGs (atividades curriculares
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complementares).  O professor Magnos agradeceu a parceria na viabilização do e-book
comemorativo de 10 anos do curso, feito em parceria com a Editora FACOS-UFSM. O professor
Valmor agradeceu a parceria do professor Magnos que fez a diagramação e editoração junto com
acadêmico da UFSM  e agradeceu também aos demais docentes do curso que tornaram esta
obra uma realidade. A professora Fernanda também agradeceu a todos pela participação nas
comemorações dos 10 anos do curso (comemorado dia 16 de agosto) e salientou que as
postagens alusivas continuam até o final do mês e que sugestões podem ser enviadas para a
coordenação de curso. Nada mais a tratar, encerra-se assim esta ata, que foi redigida por mim,
professor Valmor Rhoden. 

Documento assinado eletronicamente por ERICK DE MELO MACIEL, PROFESSOR DO MAGISTERIO
SUPERIOR, em 23/10/2020, às 21:52, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no
art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por VALMOR RHODEN, PROFESSOR DO MAGISTERIO
SUPERIOR, em 24/10/2020, às 15:04, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no
art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por JANILTON FERNANDES NUNES, PROFESSOR DO
MAGISTERIO SUPERIOR, em 24/10/2020, às 15:58, conforme horário oficial de Brasília, com
fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por JULIANA LIMA MOREIRA RHODEN, PROFESSOR DO
MAGISTERIO SUPERIOR, em 26/10/2020, às 11:02, conforme horário oficial de Brasília, com
fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por PAULA DANIELE PAVAN, PROFESSOR DO MAGISTERIO
SUPERIOR, em 26/10/2020, às 12:01, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no
art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por MAGNOS CASSIANO CASAGRANDE, PROFESSOR
MAGISTERIO SUPERIOR - SUBSTITUTO, em 26/10/2020, às 16:08, conforme horário oficial de
Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por CARMEN REGINA ABREU GONCALVES, PROFESSOR
DO MAGISTERIO SUPERIOR, em 28/10/2020, às 18:25, conforme horário oficial de Brasília, com
fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por ELISA LUBECK, PROFESSOR DO MAGISTERIO
SUPERIOR, em 28/10/2020, às 21:14, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no
art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por LARISSA CONCEICAO DOS SANTOS, PROFESSOR DO
MAGISTERIO SUPERIOR, em 29/10/2020, às 19:53, conforme horário oficial de Brasília, com
fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por FERNANDA SAGRILO ANDRES, PROFESSOR DO
MAGISTERIO SUPERIOR, em 26/11/2020, às 10:26, conforme horário oficial de Brasília, com
fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
https://sei.unipampa.edu.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código verificador
0387923 e o código CRC 15389563.
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Referência: Processo nº 23100.014786/2020-71 SEI nº 0387923
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UNIVERSIDADE FEDERAL DO PAMPA

ATA DE REUNIÃO

ATA REUNIÃO ORDINÁRIA DE TRABALHO Nº 04/2020 DA COMISSÃO DO CURSO DE
RELAÇÕES PÚBLICAS DA UNIPAMPA

Aos dois dias do mês de setembro de 2020, às 14h, via web, reuniu-se a Comissão de Curso de
Relações Públicas para tratar sobre a oferta de disciplinas do curso para o semestre 2020-1,
atividades assíncronas e síncronas, planos de ensino e integração do sistema Guri com Moodle.
Estiveram presentes os professores Valmor Rhoden, Janilton Nunes, Larissa dos Santos, Erick
Maciel, Tiago Martins, Juliana Rhoden, Paula Pavan, Elisa Lübeck e Carmen Abreu e a
representante discente Maria Luiza Graciano.  As professoras Keli Krause e Fernanda Andres
justificaram suas ausências. O professor Valmor desejou as boas vindas ao professor Janilton que
retorna ao curso, depois do seu doutoramento. O professor Valmor falou sobre cada item e pediu
para ver o andamento do trabalho em relação aos planos. Falou ainda sobre a integração do Guri
com a plataforma Moodle – como sendo importante – pois a partir desta plataforma os docentes
terão acesso aos e-mails institucionais dos alunos para enviar comunicados sobre seus
componentes. Cada docente expôs verbalmente quais plataformas vai utilizar e como organizou
seu plano de ensino para este formato de ensino remoto. Na sequência, os planos de ensino
foram aprovados em bloco por unanimidade. Assuntos gerais: A professora Elisa falou sobre
necessidade de envio de memorando/oficio, por parte do curso, conforme descrito no art. 70 da
Resolução nº 268, de 02 de dezembro de 2019, da Unipampa – para informar a composição da
comissão de estágios, coordenação de estágios e lista de docentes aptos a orientar estágios,
segundo diretrizes nacionais curriculares. O professor Valmor falou que vai fazer o documento e
enviar aos setores, conforme solicitação. O professor Valmor fez relato da Comissão de TCC do
curso (Fernanda Andres, Valmor Rhoden e Paula Pavan) que se reuniu e redefiniu os modelos de
projetos para o RPPC que está sendo revisado. Já tem um documento – com estes ajustes que a
comissão vai enviar por email aos professores para já serem usados em 2020-1 pelos alunos
destes componentes. Inclusive agora tem sumário e modelo de projeto experimental – que antes
não tinha. Em projeto de RP e Produção cultural a proposta é fazer um seminário com três
professores em cada turno, sem leitura prévia – tendo por base a apresentação – também para
qualificar o projeto. Também foi discutido que o curso vai ofertar uma vaga para estágio curricular
supervisionado junto à coordenação do curso para estudante deste componente do curso de
Jornalismo (único curso que vai ofertar o estágio curricular no formato remoto neste semestre. As
atividades são de assessoria de comunicação, que poderão ser feitas neste formato e ajudarão o
curso nas demandas do semestre letivo. Houve um voto contrário, e a maioria (sete) se
manifestaram favoráveis e dois se abstiveram. O professor Valmor encerrou a reunião, desejando
um bom inicio de semestre a todos. Nada mais a tratar, encerra-se assim esta ata, que foi
redigida por mim, professor Valmor Rhoden. 

Documento assinado eletronicamente por ERICK DE MELO MACIEL, PROFESSOR DO MAGISTERIO
SUPERIOR, em 23/10/2020, às 21:52, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no
art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por JANILTON FERNANDES NUNES, PROFESSOR DO
MAGISTERIO SUPERIOR, em 24/10/2020, às 15:58, conforme horário oficial de Brasília, com
fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por JULIANA LIMA MOREIRA RHODEN, PROFESSOR DO
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MAGISTERIO SUPERIOR, em 26/10/2020, às 11:06, conforme horário oficial de Brasília, com
fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por PAULA DANIELE PAVAN, PROFESSOR DO MAGISTERIO
SUPERIOR, em 26/10/2020, às 12:01, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no
art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por CARMEN REGINA ABREU GONCALVES, PROFESSOR
DO MAGISTERIO SUPERIOR, em 28/10/2020, às 18:25, conforme horário oficial de Brasília, com
fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por ELISA LUBECK, PROFESSOR DO MAGISTERIO
SUPERIOR, em 28/10/2020, às 21:14, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no
art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por LARISSA CONCEICAO DOS SANTOS, PROFESSOR DO
MAGISTERIO SUPERIOR, em 29/10/2020, às 19:53, conforme horário oficial de Brasília, com
fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por TIAGO COSTA MARTINS, PROFESSOR DO MAGISTERIO
SUPERIOR, em 24/11/2020, às 16:04, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no
art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
https://sei.unipampa.edu.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código verificador
0387928 e o código CRC 2555E741.

Referência: Processo nº 23100.014786/2020-71 SEI nº 0387928
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UNIVERSIDADE FEDERAL DO PAMPA

ATA DE REUNIÃO

ATA DA  REUNIÃO DE TRABALHO Nº 05/2020 DA COMISSÃO DO CURSO DE RELAÇÕES
PÚBLICAS DA UNIPAMPA

 

Aos sete dias do mês de outubro de 2020, às 14h, via web, reuniu-se a Comissão de Curso de
Relações Públicas para tratar sobre 1-    Avaliação coletiva das atividades remotas (troca de
ideias e experiências pedagógicas); 2-    Apresentação da pesquisa realizada com os docentes
sobre evasão discente do curso; 3 - Apresentação da proposta de questionário de avaliação
discente do semestre; 4- Assuntos gerais. Estiveram presentes os professores Valmor Rhoden,
Arion Fagundes, Fernanda Andres, Janilton Nunes, Larissa dos Santos, Erick Maciel, Juliana
Rhoden, Paula Pavan, Elisa Lübeck, Marina Landa e Carmen Abreu. A professora Keli Krause
justificou ausência em função das aulas do doutorado. O professor Valmor deu as boas-vindas ao
professor Arion e pediu para ele se apresentar aos colegas. Na sequência falou do atual cenário
do ensino remoto. Os professores relataram sobre suas experiências e situações que estão
vivenciando em sala de aula. O professor Valmor apresentou as questões sobre a avaliação
discente que deverá ser aplicado com todos os alunos do curso no final do mês de outubro,
metade do semestre letivo. Na sequência o professor Valmor apresentou os resultados da
pesquisa com os docentes e sua visão sobre a evasão discente no curso de RP. Assuntos
gerais: A professora Larissa falou sobre a Comissão de Formação e das demandas formativas
dos colegas do curso. Alguns colegas deram sugestões, como a extensão, plataformas digitais
utilizadas no ensino remoto, metodologias ativas, todas aplicadas mais próximas da área do
curso. O professor Valmor falou sobre o evento integrado que será realizado dia 13 de outubro,
próxima terça-feira, lembrando aos professores      que tem aula neste dia para que convidem os
alunos para participarem. Foi discutido na Comissão de ensino do campus para que todos os
docentes tirem férias no mês de janeiro (30 dias) – já que as aulas de 2020-2 – devem iniciar dia
1º de fevereiro. Nada mais a tratar, encerra-se assim esta ata, que foi redigida por mim, professor
Valmor Rhoden. 

Documento assinado eletronicamente por ERICK DE MELO MACIEL, PROFESSOR DO MAGISTERIO
SUPERIOR, em 23/10/2020, às 21:52, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no
art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por VALMOR RHODEN, PROFESSOR DO MAGISTERIO
SUPERIOR, em 24/10/2020, às 15:04, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no
art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por JANILTON FERNANDES NUNES, PROFESSOR DO
MAGISTERIO SUPERIOR, em 24/10/2020, às 15:59, conforme horário oficial de Brasília, com
fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por JULIANA LIMA MOREIRA RHODEN, PROFESSOR DO
MAGISTERIO SUPERIOR, em 26/10/2020, às 11:03, conforme horário oficial de Brasília, com
fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por PAULA DANIELE PAVAN, PROFESSOR DO MAGISTERIO
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SUPERIOR, em 26/10/2020, às 12:00, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no
art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por CARMEN REGINA ABREU GONCALVES, PROFESSOR
DO MAGISTERIO SUPERIOR, em 28/10/2020, às 18:26, conforme horário oficial de Brasília, com
fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por ELISA LUBECK, PROFESSOR DO MAGISTERIO
SUPERIOR, em 28/10/2020, às 21:14, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no
art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por LARISSA CONCEICAO DOS SANTOS, PROFESSOR DO
MAGISTERIO SUPERIOR, em 29/10/2020, às 19:53, conforme horário oficial de Brasília, com
fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por FERNANDA SAGRILO ANDRES, PROFESSOR DO
MAGISTERIO SUPERIOR, em 26/11/2020, às 10:26, conforme horário oficial de Brasília, com
fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
https://sei.unipampa.edu.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código verificador
0387929 e o código CRC C9D1D41B.

Referência: Processo nº 23100.014786/2020-71 SEI nº 0387929
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UNIVERSIDADE FEDERAL DO PAMPA

ATA DE REUNIÃO

ATA DA 2ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA No02/2020 DA COMISSÃO DO CURSO DE
RELAÇÕES PÚBLICAS DA UNIPAMPA

Aos onze dias do mês de novembro de 2020, às 14h, via webconf, reuniu-se a Comissão de
Curso de Relações Públicas para tratar sobre a oferta 2020-2. Ocorreu uma antecipação em
função da Portaria nº 1914, de 04 de novembro de 20202. Estiveram presentes os professores
Valmor Rhoden, Fernanda Andres, Larissa dos Santos, Erick Maciel, Paula Pavan, Elisa Lübeck,
Marina Landa, Carmen Abreu e Tiago Costa Martins. Justificaram ausência, os professores: Keli
Krause, Juliana Rhoden, Arion Fernandes e Janilton Nunes. O professor Valmor Rhoden – falou
sobre a proposta inicialmente pensada pela coordenação de curso para o ensino remoto de 2020-
2. Valmor falou que recebeu contato de aluna – provável formanda e que só falta o estágio I e II
para concluir o curso e que ela iria formalizar o pedido para a Comissão de Curso posterior e
oportunamente. A professora Marina Landa se dispôs a lecionar o componente de Fundamentos
de Ciência Política. A professora Elisa acredita que os pedidos devem ser analisados caso a
caso a medida da demanda. A professora Carmen também entende que não é o momento de
ofertar estágio para todos, apenas para prováveis formandos. A professora Larissa falou que
pode gerar discussão ofertar para alguns e não para todos. O professor Valmor ressaltou que este
último é um direito do aluno provável formando, desde que os componentes não sejam práticos,
pela resolução da instituição. Após discussão, a oferta foi aprovada por todos e ficou estabelecido
que a oferta de estágio para prováveis formandos será novamente discutida em fevereiro, depois
de recebida a formalização dos alunos. Nada mais a tratar, foi encerrada esta reunião pelo
Coordenador do Curso, sendo que a presente ata foi redigida por mim, Carolina Mariano da
Rocha Dornelles, que depois de aprovada será assinada por todos eletronicamente.

Documento assinado eletronicamente por CAROLINA MARIANO DA ROCHA DORNELLES
LOUREIRO, Assistente em Administração, em 25/11/2020, às 15:59, conforme horário oficial de
Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por TIAGO COSTA MARTINS, PROFESSOR DO MAGISTERIO
SUPERIOR, em 25/11/2020, às 17:30, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no
art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por CARMEN REGINA ABREU GONCALVES, PROFESSOR
DO MAGISTERIO SUPERIOR, em 25/11/2020, às 19:20, conforme horário oficial de Brasília, com
fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por LARISSA CONCEICAO DOS SANTOS, PROFESSOR DO
MAGISTERIO SUPERIOR, em 25/11/2020, às 20:12, conforme horário oficial de Brasília, com
fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por VALMOR RHODEN, PROFESSOR DO MAGISTERIO
SUPERIOR, em 26/11/2020, às 09:31, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no
art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.
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Documento assinado eletronicamente por FERNANDA SAGRILO ANDRES, PROFESSOR DO
MAGISTERIO SUPERIOR, em 26/11/2020, às 10:24, conforme horário oficial de Brasília, com
fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por PAULA DANIELE PAVAN, PROFESSOR DO MAGISTERIO
SUPERIOR, em 26/11/2020, às 10:36, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no
art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Assinado eletronicamente por ELISA LUBECK, PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR, em
15/12/2020, às 15:04, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as normativas legais
aplicáveis.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
https://sei.unipampa.edu.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código verificador
0408582 e o código CRC 59056051.

Referência: Processo nº 23100.014786/2020-71 SEI nº 0408582
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UNIVERSIDADE FEDERAL DO PAMPA

ATA DE REUNIÃO

               ATA Nº 06/2020 DA COMISSÃO DO CURSO DE RELAÇÕES PÚBLICAS DA
UNIPAMPA

Aos dezessete dias do mês de novembro de 2020, às 14h, via web, reuniu-se a Comissão de
Curso de Relações Públicas para tratar sobre 1-    Apresentação da pesquisa de avaliação
discente do curso; 2- Apresentação e aprovação da oferta definitiva de RP para 2020-2 e 3
- Assuntos gerais. Estiveram presentes os professores Valmor Rhoden, Fernanda Andres, Erick
Maciel, Juliana Rhoden, Paula Pavan, Elisa Lübeck, Marina Landa, Carmen Abreu e Tiago Costa
Martins. A professora Keli Krause, Janilton Nunes e Larissa Conceição  justificaram a ausência. 1.
Apresentação dos resultados da pesquisa de avaliação discente: A bolsista de inclusão
digital Diuly Santos apresentou os resultados da pesquisa de avaliação discente do curso
realizada no último dia 29 de outubro. Os principais resultados serão divulgados no site do curso e
compartilhados com direção de campus e as sugestões apresentadas para possível incorporação
para 2020-2 no curso. 2. Apresentação e aprovação da oferta definitiva para 2020-2. Na
sequência o professor Valmor apresentou a oferta definitiva para o semestre letivo de 2020-2,
aprovado por todos. Após a reunião da semana passada alguns ajustes foram feitos e agora esta
oferta então – vai ser apresentada na reunião da comissão de ensino e conselho de campus que
acontece nesta quarta-feira, dia 18. 3- Assuntos gerais: o professor Valmor falou sobre o
processo eleitoral que deve ser deflagrado em seguida. Hoje deve sair o edital pela Unipampa. A
previsão é que as eleições devem ocorrer dia 17 e 18 de dezembro.  A professora Elisa pediu
para renovar por mais um semestre (2020-2) o pedido de mobilidade docente com o Campus
Uruguaiana. Ela vai ficar com componentes no curso de RP e também no curso de Farmácia no
Campus Uruguaiana. O pedido foi aprovado por todos por unanimidade. A professora Fernanda
falou sobre as defesas dos projetos de TCCs. Cada orientador deverá abrir a sala virtual para
defesa e encaminhar aos docentes e alunos e depois deverá repassar a nota para a comissão.
Nada mais a tratar, encerra-se assim esta reunião, sendo a ata redigida por mim, professor
Valmor Rhoden, que aprovada será assinada por todos eletronicamente.

Documento assinado eletronicamente por TIAGO COSTA MARTINS, PROFESSOR DO MAGISTERIO
SUPERIOR, em 25/11/2020, às 17:30, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no
art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por CARMEN REGINA ABREU GONCALVES, PROFESSOR
DO MAGISTERIO SUPERIOR, em 25/11/2020, às 19:21, conforme horário oficial de Brasília, com
fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por VALMOR RHODEN, PROFESSOR DO MAGISTERIO
SUPERIOR, em 26/11/2020, às 09:28, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no
art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por FERNANDA SAGRILO ANDRES, PROFESSOR DO
MAGISTERIO SUPERIOR, em 26/11/2020, às 10:24, conforme horário oficial de Brasília, com
fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por PAULA DANIELE PAVAN, PROFESSOR DO MAGISTERIO

Ata de Reunião CA-SB 0408655         SEI 23100.014786/2020-71 / pg. 18

http://www.planalto.gov.br/ccivil_03/_Ato2015-2018/2015/Decreto/D8539.htm
http://www.planalto.gov.br/ccivil_03/_Ato2015-2018/2015/Decreto/D8539.htm
http://www.planalto.gov.br/ccivil_03/_Ato2015-2018/2015/Decreto/D8539.htm
http://www.planalto.gov.br/ccivil_03/_Ato2015-2018/2015/Decreto/D8539.htm


SUPERIOR, em 26/11/2020, às 10:37, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no
art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Assinado eletronicamente por ELISA LUBECK, PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR, em
15/12/2020, às 15:04, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as normativas legais
aplicáveis.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
https://sei.unipampa.edu.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código verificador
0408655 e o código CRC F9FE2038.

Referência: Processo nº 23100.014786/2020-71 SEI nº 0408655
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UNIVERSIDADE FEDERAL DO PAMPA

ATA DE REUNIÃO

ATA Nº 07/2020 DA COMISSÃO DO CURSO DE RELAÇÕES PÚBLICAS DA UNIPAMPA

No dia 1º de dezembro de 2020, às 15h 30min, via web, reuniu-se a Comissão de Curso de Relações
Públicas para tratar sobre:  1-    Apresentação das atividades realizadas pelo NDE este ano.  2 -
Assuntos gerais. Estiveram presentes os professores Valmor Rhoden, Janilton Nunes, Fernanda
Andres, Erick Maciel, Juliana Rhoden, Larissa Conceição, Paula Pavan, Elisa Lübeck e Carmen Abreu. A
representante discente Maria Luiza Graciano justificou a ausência. 1. Relato do NDE. A professora
Larissa Conceição apresentou a sintese dos trabalhos do NDE, incluindo a curricularização da extensão
e também seguindo as Diretrizes Curriculares Nacionais da área. Larissa expôs como se deu a
discussão e os trabalhos do NDE, bem como os diálogos com a Proext, já que haverá um programa
institucional de extensão que se denomina “Unipampa Cidadã”, que terá 90 horas no curso de RP. Ao
todo serão seis componentes que terão carga horária de extensão, cada uma com carga horária de 30
horas. Além destas, há uma com carga horária exclusiva de Extensão que será Assessoria de
Comunicação, com 60 horas. Esta proposta foi apresentada para a comissão de curso e aprovada por
unanimidade. 2- Assuntos gerais: A professora Larissa falou sobre a comissão de formação docente.
Falou que foram feitas propostas em nível de campus, que serão agrupadas e posteriormente
divulgadas. Cada curso deve ter um titular e suplente para esta comissão. A professora Carmen Abreu
se colocou à disposição para fazer parte da comissão junto com a professora Larissa, o que foi
aprovado por unanimidade. O professor Valmor falou sobre o processo eleitoral que não teve
inscritos para coordenação e que vai ocorrer a indicação pró-tempore, mas para isso é fundamental
que o curso indique alguém para este período, como geralmente ocorre no campus. A professora
Carmen falou da necessidade de ter um rodízio para que cada um possa assumir esta
responsabilidade. Falou do bom trabalho que foi realizado pela gestão atual da coordenação de curso.
O professor Erick falou que é importante o rodízio entre colegas para a coordenação de curso,
reafirmando as palavras da professora Carmen.  Também ressaltou o trabalho feito pela coordenação
de curso pela atual gestão. A professora Larissa – falou sobre o rodizio e que é necessário enquanto
curso – dar conta e não é bom sempre as mesmas pessoas assumindo essas funções. O professor
Valmor agradeceu a todos pelos dois anos de gestão e em especial à professora Fernanda pela
parceria efetiva na gestão do curso. A professora Paula falou que foi muito bem acolhida, agradeceu
a gestão do curso e disse que ainda não se sente preparada para ser coordenadora, mas se coloca à
disposição para ser coordenadora substituta. A professora Fernanda agradeceu as palavras dos
colegas e ao Valmor pelo perfil que tem de gestão e pelo trabalho realizado. O professor Erick falou a
questão da unidade no campus e curso e reforçou que se é uma questão de comissão de curso e assim
todos devem participar se for decidido o rodizio, já que é um processo democrático. A professora
Carmen falou que não podemos obrigar os colegas que não querem, mas de forma propositiva se
colocou à disposição para ser o nome do curso pró-tempore, tendo a professora Paula como
substituta, o que foi aprovado por unanimidade. O professor Erick ressaltou a importância de termos
sempre o interesse coletivo que deve prevalecer sobre o individual. Ficou decidido que o curso vai ver
como no Serviço Social que foi organizado o rodizio para a coordenação de curso e na reunião de
fevereiro – será discutido aqui na comissão de curso para que seja articulado e acordado isso para RP.
Nada mais havendo a tratar, encerrou-se a ata, que foi redigida por mim, professor Valmor Rhoden,
que foi aprovada e será assinada por todos eletronicamente.
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Assinado eletronicamente por JANILTON FERNANDES NUNES, PROFESSOR DO MAGISTERIO
SUPERIOR, em 11/12/2020, às 14:18, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as
normativas legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por VALMOR RHODEN, PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR, em
12/12/2020, às 10:45, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as normativas legais
aplicáveis.

Assinado eletronicamente por PAULA DANIELE PAVAN, PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR,
em 14/12/2020, às 14:36, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as normativas
legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por LARISSA CONCEICAO DOS SANTOS, PROFESSOR DO MAGISTERIO
SUPERIOR, em 14/12/2020, às 15:37, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as
normativas legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por ELISA LUBECK, PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR, em
15/12/2020, às 15:05, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as normativas legais
aplicáveis.

Assinado eletronicamente por FERNANDA SAGRILO ANDRES, PROFESSOR DO MAGISTERIO
SUPERIOR, em 15/12/2020, às 15:06, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as
normativas legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por CARMEN REGINA ABREU GONCALVES, PROFESSOR DO
MAGISTERIO SUPERIOR, em 18/12/2020, às 16:04, conforme horário oficial de Brasília, de
acordo com as normativas legais aplicáveis.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
https://sei.unipampa.edu.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código verificador
0422088 e o código CRC 45186958.

Referência: Processo nº 23100.014786/2020-71 SEI nº 0422088
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UNIVERSIDADE FEDERAL DO PAMPA

ATA DE REUNIÃO

                                    ATA Nº 08/2021 DA COMISSÃO DE CURSO DE RELAÇÕES PÚBLICAS DA
UNIPAMPA

 

Aos treze dias do mês de outubro de 2021, às 14h, via Google Meet, reuniu-se a Comissão de Curso de
Relações Públicas para tratar sobre: 1. Relato sobre a conversa da Coordenação com os(as) discentes;
2. Proposta DIRETRIZES OPERACIONAIS PARA OFERTA DAS ATIVIDADES DE ENSINO DE TRANSIÇÃO; 3.
Deliberação do Curso para o semestre 2021/2; 4. Aprovação dos Planos de Ensino de 2021/2;  5.
Eleição da Representação Discente; 6. Sobrestamento dos processos regulatórios eMEC -   Portaria Nº
1.087 de 24 de setembro de 2021; 7. Atualização dos integrantes do NDE; 8. Assuntos gerais.
Es veram presentes os professores: Carmen Abreu, Tiago Costa Mar ns, Marcela Guimarães e Silva,
Juliana Rhoden, Willian Brum, Elisa Lübeck, Lívia Saggin e Paula Pavan. As professoras Fernanda
Andres e Larissa Conceição jus ficaram a ausência. 1. Relato sobre a conversa da Coordenação com
os(as) discentes. O professor Tiago relatou sobre a conversa que teve com os discentes sobre o
retorno das a vidades presenciais na Unipampa. Conforme seu relato, os discentes estavam
apreensivos e preocupados com o retorno das a vidades no mês de janeiro/2022 ao que ele
respondeu no sen do de acalmá-los, dizendo que há três instâncias que precisam ser levadas em
conta, quais sejam: docentes, comissão de curso e campus, que precisam aprovar a viabilidade para o
retorno das a vidades. Além disso, frisou que o curso não represou componentes curriculares
prá cos, ofertando-os quando os discentes na condição de prováveis formandos requereram. Além
disso, comentou com o corpo discente que o curso iria deliberar sobre essa pauta, emi ndo
posteriormente um comunicado oficial. Na sequência, a profa. Lívia registrou que, a respeito dos
componentes prá cos que vai ministrar em 2021/2, realizou adaptações dos Planos de Ensino para o
ensino remoto, trocando inclusive experiências com docentes de outros cursos, os quais também estão
ministrando componentes prá cos. Conforme seu relato, o planejamento dos componentes
curriculares prioriza a adaptação dos conteúdos para a modalidade de ensino remoto, considerando a
ocorrência de aulas síncronas e assíncronas, bem como a realização de a vidades prá cas no
contexto em que o discente está inserido. Sobre isso, a profa. Carmen também frisou que o curso
pode definir como serão as prá cas, adaptando-as ao ensino remoto, como já vinha sendo feito no
curso. A profa. Elisa também disse sobre a importância de con nuar adaptando os componentes,
inclusive os Estágios, que estão sendo ofertados em regime especial. Por fim, o prof. Tiago e a profa.
Paula concordaram com o argumento da adaptação dos componentes. Dessa forma, essa deliberação
também já contemplou o item 3. Deliberação do Curso para o semestre 2021/2 da pauta. 2. Proposta
DIRETRIZES OPERACIONAIS PARA OFERTA DAS ATIVIDADES DE ENSINO DE TRANSIÇÃO. A professora
Paula comentou a respeito da proposta expressando preocupação com o Art. 25 que trata sobre a
anuência da Coordenação de Curso com relação à volta presencial dos alunos. O prof. Tiago disse que
na reunião da Comissão de Ensino a profa. Lisianne manifestou preocupação a respeito do Art. 25, e
que o campus está levando essas questões à Reitoria. 4. Aprovação dos Planos de Ensino de 2021/2.
Os planos de Ensino foram aprovados, levando-se em conta que as a vidades síncronas e assíncronas
devem  estar bem discriminadas, demonstrando que os componentes curriculares prá cos estão
sendo adaptados ao ensino remoto. O prof. Tiago mencionou, então, essa necessidade de deixar claro
principalmente no planejamento da profa. Lívia a adaptação dos componentes ao remoto. Ao que a
profa. Lívia respondeu que deixou bem especificado nos planos que as a vidades são remotas,
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profa. Lívia respondeu que deixou bem especificado nos planos que as a vidades são remotas,
discriminadas a cada encontro as a vidades síncronas e assíncronas, e que os trabalhos e os materiais
estarão disponíveis on-line. 5. Eleição da Representação Discente. Levando em conta a dúvida dos
discentes, o prof. Tiago consultou a Comissão Eleitoral Local para saber quando a discente eleita,
Bianca Rafaella Alves Costa, para representação discente poderia iniciar suas a vidades junto ao
curso. Em resposta, o prof. Gerson esclareceu que a discente pode por indicação do curso cumprir um
mandato até que o mandato vigente na eleição inicie em fevereiro de 2022. Dessa forma, o curso
concordou com o início do mandato a par r de novembro de 2021, o que será tramitado nas demais
instâncias. 6. Sobrestamento dos processos regulatórios eMEC -   Portaria Nº 1.087 de 24 de setembro
de 2021. A profa. Paula informou que a Coordenação de Curso recebeu um e-mail informando que, a
par r da Portaria, o curso não tem previsão de visita do MEC até 01 setembro de 2022. 7. Atualização
dos integrantes do NDE. A profa. Paula registrou o pedido de saída do NDE solicitado pelo prof. Erick
Maciel, pauta que já passou pela reunião do NDE e que agora passará pelas demais instâncias
per nentes. Dessa forma, o NDE do curso conta atualmente com o número mínimo exigido de 5
(cinco) integrantes. 8. Assuntos gerais. A profa. Elisa avisou que cancelou o processo de remoção para
o campus Uruguaiana e se manterá no curso de RP. Além disso, a profa. Elisa comunicou que 2 (dois)
discentes de Estágio Curricular Supervisionado I não concluíram o componente, são eles: Jenifer
Chaiane Correa Almeida e Alef Carvalho da Rosa. Os demais matriculados concluíram os Estágio I e
Estágio II. Nada mais havendo a tratar, encerrou-se a ata, que foi redigida por mim, professora Paula
Daniele Pavan, e assinada pelos presentes na reunião.

Assinado eletronicamente por MARCELA GUIMARAES E SILVA, PROFESSOR DO MAGISTERIO
SUPERIOR, em 15/12/2021, às 12:40, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as
normativas legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por LIVIA FREO SAGGIN, PROFESSOR MAGISTERIO SUPERIOR -
SUBSTITUTO, em 17/12/2021, às 17:15, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as
normativas legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por TIAGO COSTA MARTINS, PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR,
em 20/12/2021, às 12:02, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as normativas
legais aplicáveis.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
https://sei.unipampa.edu.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código verificador
0695385 e o código CRC 5255F9E5.

Referência: Processo nº 23100.014786/2020-71 SEI nº 0695385
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ATA DE REUNIÃO

 

                                         ATA Nº 09/2021 DA COMISSÃO DE CURSO DE RELAÇÕES PÚBLICAS
DA UNIPAMPA

Aos três dias do mês de novembro de 2021, às 14h, via Google Meet, reuniu-se a Comissão de Curso
de Relações Públicas para tratar sobre: 1. Avaliação dos pedidos de Oferta Especial 2021/2 para
provável formando; 2. Deliberação sobre o Plano de Recuperação dos Componentes Curriculares não
ofertados ou não finalizados do Curso de RP (O cio n.º 225/2021/PROGRAD); 3. Sugestão de
cronograma de TCC e projeto; 4. Convite para palestra. 5. Assuntos gerais. Es veram presentes os
professores: Carmen Abreu, Tiago Costa Mar ns, Marcela Guimarães e Silva, Elisa Lübeck, Erick
Maciel, Juliana Rhoden, Lívia Saggin e Paula Pavan. As professoras Fernanda Andres e Larissa
Conceição jus ficaram a ausência. 1. Avaliação dos pedidos de Oferta Especial 2021/2 para provável
formando. O pedido da discente Jenifer Chaiane Correa Almeida foi indeferido por unanimidade em
decorrência de não ser provável formanda. Os demais pedidos de Estágio Curricular Supervisionado I
e II, Produção Audiovisual Ins tucional e Economia da Cultura foram aprovados. A professora Carmen
colocou-se à disposição para ministrar Produção Audiovisual Ins tucional e Economia da Cultura; e a
professora Elisa ministrará os Estágios I e II. Sobre a oferta de Estaǵio, a professora Elisa comentou
que já há demandas para Estágio presencial ao que a Comissão de Curso posicionou-se no sen do de
que todos componentes sejam ofertados em regime especial de forma remota. Ainda sobre os
estágios, a Coordenação de Curso terá 04 (quatro) vagas para Estágio Obrigatório Não Presencial em
2021/2. Nessa mesma pauta, a professora Elisa informou que cada um dos projetos a seguir ofertará
01 (uma) vaga para Estágio Obrigatório Não presencial em 2021/2: Projeto de Ensino da Agência
Experimental de Relações Públicas, Projeto de Extensão Mostra de Cinema da Unipampa e Projeto de
Ensino RPcnic, totalizando 03 (três) vagas. O professor Tiago informou que o projeto “Des nos
Turís cos Inteligentes e Comunicação para o Geoparque 4ª Colônia” (n° 08.027.21), ofertará 02 (duas)
vagas para Estágio Obrigatório Não presencial em 2021/2. 2. Deliberação sobre o Plano de
Recuperação dos Componentes Curriculares não ofertados ou não finalizados do Curso de RP (O cio
n.º 225/2021/PROGRAD). A professora Paula apresentou o Plano de Recuperação em resposta ao
O cio n. 225/2021/PROGRAD, o qual foi aprovado por todos os presentes.  3. Sugestão de cronograma
de TCC e projeto. O  cronograma de TCC e projeto enviado pela professora Fernanda foram
aprovados, registrando-se que as bancas de TCC e de projeto serão na mesma semana. 4. Convite
para palestra. A professora Fernanda enviou o convite para a palestra no dia 23/11 com o pesquisador
Francisco Leite, na qual estarão presentes as turmas com aula na terça-feira, convite extensivo aos
demais colegas que puderem par cipar. Nesse mesmo assunto, o prof. Tiago informou que a
professora Cicilia Peruzzo aceitou o convite para ministrar uma Aula Magna no dia 25 de novembro
no curso de Relações Públicas com relação à sua obra “Relações Públicas no Modo de Produção
Capitalista”, que está completando 40 anos de publicação no corrente ano. Ademais, a professora
Paula informou que o grupo Comunicare RP da UFSM enviou um convite para a II Aula Integrada dos
Cursos de Relações Públicas a ser realizada no dia 15 de dezembro, ficando combinado que o curso de
RP vai par cipar. 5. Assuntos gerais. A professora Paula informou que recebeu e-mails da Prograd
com Editais a respeito de Curso de Nivelamento em meios digitais e sobre Monitoria em componentes
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curriculares, o que foi encaminhado aos docentes do curso. A profa. Carmen consultou os colegas a
respeito da acolhida aos discentes, chegando-se à conclusão de que como é a primeira semana a
maioria dos docentes decidiu par cipar da acolhida. Nada mais havendo a tratar, encerrou-se a ata,
que foi redigida por mim, professora Paula Daniele Pavan, e assinada pelos presentes na reunião.

Assinado eletronicamente por MARCELA GUIMARAES E SILVA, PROFESSOR DO MAGISTERIO
SUPERIOR, em 15/12/2021, às 12:40, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as
normativas legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por LIVIA FREO SAGGIN, PROFESSOR MAGISTERIO SUPERIOR -
SUBSTITUTO, em 17/12/2021, às 17:15, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as
normativas legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por TIAGO COSTA MARTINS, PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR,
em 20/12/2021, às 12:02, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as normativas
legais aplicáveis.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
https://sei.unipampa.edu.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código verificador
0695419 e o código CRC 205416EB.

Referência: Processo nº 23100.014786/2020-71 SEI nº 0695419
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